

Ciudad Bolívar, Antioquia. Martes 20 de mayo de 2025 / Boletín No. 2

Salvaguardando la seguridad de las niñas y niños de Antioquia, y ante las condiciones inviables de movilidad en 'La Troncal del Café - sector "la chuchita", se hizo necesario cancelar el Subregional Suroeste de los Juegos Deportivos Escolares de Antioquia, 2025.



Fotografía: Oficina de Comunicaciones, alcaldía de Ciudad Bolívar.

Ciudad Bolívar, Antioquia | Ante las afectaciones que durante la madrugada de este martes 20 de mayo se presentaron en el derrumbe de 'La Troncal del Café - sector conocido como "la chuchita", tal y como consta en el comunicado radicado 202503002317, Indeportes Antioquia debió cancelar el Subregional Suroeste de los Juegos Deportivos Escolares de Antioquia 2025 que se realizaría en Ciudad Bolívar entre este martes 20 y el viernes 23 de mayo.

Beatriz Elena Quiceno Gil | 3007746223
Oficina Asesora de Comunicaciones - Indeportes Antioquia.

De acuerdo con Ferney Cardona Echeverri, Subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia, “se toma esta decisión en atención a las recomendaciones de Instituto Nacional de Vías -INVÍAS- en sus resoluciones 1558 del 9 de mayo y 1671 del 16 de mayo del 2025 que restringen el paso por la zona, ante las nuevas afectaciones que se sumaron al derrumbe durante la madrugada de este martes 20 de mayo y buscando salvaguardar la seguridad de las niñas y niños de Antioquia, entrenadores, padres de familia, jueces y personal de apoyo”.

Durante los próximos días se darán indicaciones desde Indeportes Antioquia en relación con el proceso de participación de los representantes de la Subregión Suroeste en la Final Departamental de estos Juegos Deportivos Escolares, que será del 3 al 8 de junio del 2025 en el municipio de Amalfi.

En el caso de los deportes individuales, clasificarán a la Final Departamental de estos Juegos Deportivos Escolares todos los municipios del Suroeste que hayan inscrito a sus deportistas en este Subregional, siempre y cuando cumplan con la cantidad mínima y máxima permitida en la carta fundamental de estos Juegos Deportivos.

“Lamento profundamente que por fuerza mayor hayan tenido que ser cancelados estos Juegos Deportivos Escolares Subregionales programados en nuestro territorio. Comprendo y comparto la desilusión de los deportistas del Suroeste antioqueño y confío en que pronto tendremos otra oportunidad para recibirlos, compartir nuestra hospitalidad y exaltar el talento deportivo de nuestros niños y jóvenes suroestanos”, concluyó León Darío Acevedo Vargas, alcalde del municipio de Ciudad Bolívar (Antioquia).